

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah Subhanahuwata'ala, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan nikmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Hasil Belajar Biologi, Sikap Ilmiah, dan Keterampilan Proses Sains Siswa Di SMA Negeri 1 Simpang Empat Asahan” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan pada Program Studi Pendidikan Biologi.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak dapat diselesaikan tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si dan Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan banyak bimbingan, arahan, dan masukan mulai dari awal penyusunan hingga selesainya penyusunan tesis ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, Dr. Syahmi Edi, M.Si, dan Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku narasumber yang juga telah banyak memberi masukan untuk penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga tak lupa penulis sampaikan kepada Dra. Adriana Y. D. Lbn. Gaol, M.Kes dan Dr. Mufti Sudibyo, M.Si selaku validator. Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Kepala dan keluarga besar SMA Negeri 1 Simpang Empat yang telah memberikan izin dan bantuan untuk melaksanakan penelitian. Serta ucapan terima kasih teristimewa kepada orang tuaku tercinta ayahanda Sugeng Prawoto, S.Pd dan ibunda Dra. Ratna Kemala, adinda Hilman Dwi Cahyo, S.Pd, yang tersayang anakku Qadaffi Akbar Hasyir, teman-teman

seperjuangan Biologi Dik A Pascasarjana, teman-teman Kursi\_Roda\_Community, beserta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan maksimal melakukan yang terbaik dalam penyelesaian tesis ini. Namun, ibarat kata pepatah, tak ada gading yang tak retak, demikian pula dengan tesis ini yang masih jauh dari kesempurnaan sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun bagi tesis ini. Akhir kata semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan bagi kemajuan dunia pendidikan. Aamiin yaa Rabbal'alamin.

Medan, September 2015

Penulis,

Desi Hayati Putri

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY